

Bad Schwartau

## Beim Datenschutz in vorderster Reihe

**[24.04.2018] Die Stadtverwaltung Bad Schwartau hat sich vor 15 Jahren erstmals einer datenschutzrechtlichen Überprüfung unterzogen. Jetzt wurde ihr erneut ein Datenschutzauditzeichen verliehen.**

Das Unabhängige Landeszentrum für Datenschutz Schleswig-Holstein (ULD) hat der Stadtverwaltung Bad Schwartau zum fünften Mal in Folge ein Datenschutzauditzeichen verliehen ([wir berichteten](#)). Damit steht die Stadtverwaltung in Schleswig-Holstein nach Angaben des ULD für eine vorbildliche und ordnungsgemäße Datenverarbeitung in vorderster Reihe.

Wie die Datenschutzbehörde weiter mitteilt, gehörte die Stadt Bad Schwartau zu den ersten Verwaltungen, die sich einer datenschutzrechtlichen Überprüfung unterzogen, als vor 15 Jahren das Datenschutzaudit des ULD ins Leben gerufen wurde. Schon damals seien die Datenverarbeitungsprozesse bei der Stadtverwaltung begutachtet und erfolgreich zertifiziert worden. Seitdem habe sich die Kommune kontinuierlich alle drei Jahre reauditieren lassen und dabei auf hohem Niveau den Schutz der Daten nachgewiesen. „Die Stadtverwaltung Bad Schwartau nimmt den Schutz der ihr anvertrauten Bürgerdaten ernst. Sie hat sich mit ihren fünf erfolgreichen Audits eine Pole-Position für Datenschutz in der schleswig-holsteinischen Verwaltung erarbeitet und ist nach meiner Einschätzung auch für die Zukunft gut aufgestellt“, sagte ULD-Leiterin Marit Hansen.

(bs)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Datenschutz, Zertifikat, Bad Schwartau, Unabhängiges Landeszentrum für Datenschutz (ULD)